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 １ 開会点鐘

 ２ ロータリーソング「奉仕の理想」

 ３ 四つのテスト

 ４ お客様の紹介と会長挨拶　　野地　利雄会長

 ５ 新会員の入会式

 ６ 誕生日のお祝い

 ７ 食事　幹事報告

 ８ 雑誌の読みどころ　　　  国井　元 雑誌委員

 ９ ガバナー補佐公式訪問　　桑島ガバナー補佐

 10 各委員会報告

  スマイリング委員会・ロータリー財団委員会

  出席委員会

 11 閉会点鐘

　残念なことに4月6日の朝刊で読まれたことと思い
ますが、何者かに大森城山公園の桜の枝が折られてお
りました。今後については、市の公園緑地課にて対応
するそうです。今年度は、当クラブの会員が経営され
ております「信夫山花見茶屋」において観桜会が開催さ
れます。高橋和子会員には大変お世話になりますが、
鈴木親睦委員長を中心に親睦委員の皆さんに計画を立
案して頂き、思い出に残る観桜会を信夫山で行ないた
いと思っております。多数の参加をお願い致します。
　本日は新会員2名の入会式を執り行うことになりまし
た。カバナー補佐の公式訪問と重なり大変おめでたい
事と思っております。しかしながら末永会員の一身上
の都合による退会届が出ており誠に残念であります。
　本日は桑島ガバナー補佐・安斎区幹事の今年度最後
の公式訪問となりました。誠にありがとうございます。
今年度はガバナー補佐並びに区幹事の安斎様には多大
なご指導を頂きました。その中でも新世代会議、そし
て創立35周年記念式典。これから行なわれます親睦
ソフトボール大会等、ガバナー補佐の温かい友情とご
支援を賜り無事活動が行なわれると思います。大変
感謝申し上げます。クラブ公式訪問の最後になるか
と思いますが、福島南ロータリークラブ会員よりガバ
ナー補佐及び区幹事に心ばかりの御礼の花束をお渡し
したいと思います。本当にご苦労様でした。7月以降
もパストガバナー補佐としてお元気で我々にご指導く
ださいますようお願い申し上げます。

　　2530地区県北第一区
ガバナー補佐　桑島　利力

　皆さんこんにちは。 さる4月8日
「学遊会」を開催致しました所皆さん
のご協力によりまして、多いにロー
タリーを学び、遊ぶ(親睦)ことが出来
ました。2530地区には8つの地区が

ありますが、ベストの学遊会であったと自我自賛して
いるところです。皆さんのご協力があったればこそと、
衷心より厚く感謝申し上げます。 (これより桑島ガバ
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ナー補佐のお話を要点のみ記述させていただきます。
ご了承ください。)
　御存じのように「ロータリークラブは、奉仕なくして
ロータリーはない」と私は思います。奉仕がある限り
はロータリーは発展し続けていくと思っています。
　インドの詩人タゴールは「眠りに就くとき幸福な人
生を夢見た。目覚めたとき人生は奉仕だと知った。
奉仕をしてみて、幸福は奉仕にあると知った。」言って
おります。私達は奉仕をすることによって幸福を得
られると考えても良いかと思います。奉仕はなかな
か難しい場面もありますが、その度考えてベストの方
法をとられますと、ロータリアンとしてのロータリア
ンライフも充実してくるのではないかと思います。
　「例会に出席して親
睦を深め、そしてロー
タリーに関する奉仕
に磨きをかけて、世に
出て奉仕する。」これが
ロータリアンのあるべ
き姿だと私は解釈して
います。
　本日はいろいろあり
がとうございました。

2530地区県北第一区
幹事　安斎　秀雄

　私、区幹事を仰せつかり、残すとこ
ろ2ヶ月となりました。最初はすご
く不安で、やりたくないなという気
持ちがたくさんありました。 いざ
活動を始め、ガバナー補佐に付いて

歩いてほんとうに勉強になりました。こんなにたく
さんのことを見たり、聞いたりできることはなかなか
出来ないと思います。その中で学んだこと、皆さんか
ら教えて頂いたことをクラブの中で活かし、二本松ク
ラブそして県北第一区の為、少しでも役立たせていき
たいと思います。これからも皆様の友として温かく
ご指導頂ければと思います。あと2ヶ月を残していま
すが、本当にありがとうございました。今後とも宜し
くお願いします。

お誕生日おめでとうございます。
佐久間　功さん
　S.23.4.2
安藤　利之さん
　S.34.4.2
黒羽　好夫さん
　S.24.4.24

2530地区県北第一区　ガバナー補佐　桑島　利力　様
2530地区県北第一区　幹　　　 事　安斎　秀雄　様
福島西RC                                  金子與志邦　様
仙台南RC                                  侯　　殿昌　様

本日のプログラム

会 長 挨 拶 野地　利雄会長

 ご　挨　拶

花束贈呈

　4月に入りロータリーの活動は、
大森城山公園内の植樹、交通安全パ
レード参加、麻薬撲滅キャンペーン、
そして学遊会の例会変更と大変重な
りました。 参加会員の皆さんに大
変なご協力を頂き活動を終わらせる
ことが出来、大変ありがたく思って

います。また4月はライラ、次期会長・幹事会、第一区
ゴルフコンペ等があります。
　本日は例会終了後、理事会があります。5月度のクラ
ブ運営の決定等、協議して頂くことになっております。
　次週4月19日は毎年恒例の観桜会となります。

ガ バ ナ ー 補 佐 公 式 訪 問

 新会員の入会式

本 日 の お 客 様

伊藤 紘一さん 安藤 利之さん

 誕生日のお祝い


